
Membres candidats au conseil d'administration

Je suis le papa de deux enfants, Rose ( 4 ans) et Marcus (18 mois) accueillis dans la section des
Pops Corn sur le site de Saint Bernard.
Après avoir bénéficié d'une première période de garde en place d'urgence en janvier 2024, nous
avons désormais la chance d'avoir vu la place de notre fils être pérennisée. Durant cette période,
nous n'avons pu constater toute la bienveillance et la mobilisation des équipes pour l'intégration
de notre enfant dans cette période particulière. Etant désormais rassuré et stabilisé pour la garde
de notre fils, je souhaite désormais mettre mes compétences au profit du fonctionnement de
l'association.
Juriste dans l'immobilier, je pourrai apporter mon expertise pour conseiller l'association sur toutes
les problématiques éventuelles liées à l'exploitation des différents sites où des difficultés liées aux
interventions potentielles d'entreprise du bâtiment sur les locaux de la crèche.

Adrien

Vanessa

MarieJe m'appelle Marie et je suis l'heureuse maman de deux enfants : Léonie (4 ans) qui a passé ses
premières années aux Myrtilles (Melba) avant de poursuivre son chemin à l'école en septembre
2022 et Marcus (1 an 8 mois) qui grandi, bien entouré, aux Pistaches (également à Melba). Dans la
vie, je suis chargée de mission culture à la Métropole de Lyon, passionnée par toutes les formes
d'art et particulièrement par la musique et la danse. Le fonctionnement de la crèche Saint-Bernard
nous a tout de suite séduits avec mon compagnon. Le projet éducatif, porté au quotidien par les
professionnel.les avec beaucoup de bienveillance, correspond à notre mode de vie et s'inscrit dans
la continuité des valeurs que nous souhaitons transmettre à nos enfants : prendre soin de soi, des
autres et des choses qui nous entourent.
Engagée dans le conseil d'administration depuis 2021, je souhaite proposer ma candidature pour
l’année 2023 – 2024.

Je suis maman d'une petite fille de 8 ans et d'un petit garçon de 20 mois, accueilli aux BIDI
BULLES depuis février 2023. Je travaille dans les ressources humaines et exerce depuis 8 ans
dans une association interentreprises du secteur médico social où je m'occupe de formation
professionnelle, de recrutement et des relations sociales. Si je fais acte de candidature
aujourd'hui c'est parce que je mesure la chance exceptionnelle que nous avons de pouvoir
bénéficier de l'accueil en crèche, qui plus est à la Crèche Saint Bernard, pour Alexandre. Je
souhaite donc donner un peu de mon temps pour contribuer au fonctionnement de la
structure.



Stéphane

Je suis rentré au Conseil d'Administration de l'association en 2017, mon fils était en première année
de crèche et j'aimais beaucoup la façon dont on s'occupe des enfants dans cette association.
Je souhaitais participer, ajouter ma pierre à cet édifice.
Mon fils ayant quitté la crèche, je suis resté au Conseil d'Administration, participant à offrir aux
nouveaux enfants les qualités d'accueil dont le mien a profité.
Je souhaite renouveler mon engagement et me présente pour être élu au Conseil d'Administration.

Francis
Papa de trois jeunes enfants (Léo 11 ans, Louise 5 ans et Lily 3 ans ) j’ai souhaité très rapidement
m’investir dans l’association Saint Bernard au départ, par curiosité, mais très vite pour l’intérêt
croissant que je portais à son type de fonctionnement et aux valeurs qu’elle défend et met en œuvre
au quotidien.
J’ai rejoint le Conseil d'Administration de l'association en 2012.
Au regard des difficultés rencontrées pour gérer les petits et gros travaux, j’ai mis à disposition mes
compétences dans ce domaine et créé la Commission travaux, dont j'ai été l'administrateur référent
pendant 10 ans.
Au cours de ces dernières années, avec le Conseil d'Administration et le personnel, de beaux et
magnifiques projets ont été menés et défendus auprès des partenaires institutionnels (CAF, ville de
Lyon ou encore PMI) et j'en suis particulièrement fier.
Outre l’enrichissement personnel que cela procure, mon investissement se veut également être le
témoignage de ma reconnaissance pour la chance qui est offerte à mes enfants d’être accueillis en
crèche et ainsi de pouvoir s’épanouir au sein d’un collectif qui œuvre pour leur bien-être.

Aude

je suis maman de trois enfants. Très sensible à la force du collectif et convaincue que la 
petite enfance est le terreau du monde de demain, je souhaite rejoindre le CA pour mettre 
mes compétences au bénéfice de l’association

Pauline

Maman du petit Marcus qui est dans le groupe des Myrtilles de la crèche Melba, et travaillant
dans le domaine de la rénovation énergétique, je souhaiterais rejoindre le CA et notamment la
commission travaux pour m'investir dans la vie de l'association St Bernard. Merci par avance
pour votre confiance;

Je suis la maman de Léo, petite fille de 2 ans qui est présente depuis ces 4mois sur le site du gros
Cailloux dans le groupe des P’tits Cailloux. La famille s’est agrandie en mai avec Alban qui nous
l’espérons devrait rejoindre la crèche fin septembre.
Reconnaissante de la chance d’avoir pu avoir une place et Consciente du fonctionnement
associatif, je souhaite rejoindre le CA de la crèche afin de m’investir et de participer à sa vie.
Je suis architecte et ancienne membre active du collectif d’architecte Pourquoi Pas!? (Association).

J'espère pouvoir apporter certaines de mes compétences aux crèches St Bernard.

Margaux



Marie

Je suis la maman de 3 enfants , Gabriel 6 ans, Félix , 5 ans qui a été pendant 2 ans à la crèche
Melba et Marceau qui est né en avril 2023 et est à la crèche Melba depuis septembre. Sinon j’ai
41 ans et je suis Médecin orl à la clinique protestante à Caluire. Je souhaiterais m’impliquer plus
dans la vie de la crèche avec l’arrivée de Marceau et c’est la Raison pour laquelle j’aimerais être
administrateur à la crèche .

Sophie
Je suis la maman de 3 enfants , Antoine 10 ans, Samuel, 6 ans et Agathe qui a rejoint la crèche
Gros Caillou en octobre.
J’ai à cœur de m’investir au sein de l’association, reconnaissante pour l’accueil de ma fille qui
s’est effectué dans d’excellentes conditions et consciente de la nécessité de contribuer à la
hauteur de mes moyens au fonctionnement de la crèche. J’ai des compétences professionnelles
en informatique, Ressources humaines et communication. C’est dans ce dernier domaine que
j’ai commencé à intervenir depuis quelques mois au sein de la crèche et, dans la continuité, je
souhaite me présenter pour être élue au Conseil d’Administration .

D’autres personnes se sont manifestés et envisagent leur candidature. Nous
serons ravis de vous les présenter rapidement :

• Olivier
• Elodie
• Emilie
• Marion
• Sarah
• Sabine

Nous rappelons à chacun d’entre vous qu’il est envisageable de faire acte de
candidature le jour même de l’Assemblée Générale

Papa de Viviane, accueillie sur le site Vaucanson, et d'Alban qui y a également passé trois belles 
années, je souhaite m'investir dans la vie de l'association en participant au CA. Je suis très 
reconnaissant envers la qualité de l'accueil donné à nos enfants et j'espère pouvoir œuvrer de 
différentes manières pour que cela continue ainsi !

Etienne


